

4.—Du Département en Loi, demandant que soient nommés deux évaluateurs pour agir comme commissaires, conjointement avec M. le recorder Dupuis, dans la cause en expropriation des abords du pont Wellington.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: De nommer MM. les évaluateurs Owens et Langevin pour agir comme commissaires dans ladite expropriation.

5.—MM. les évaluateurs Langevin et Ferns soumettent une évaluation *re* expropriation de la propriété de Dame Crawford, située sur la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit confirmé et renvoyé à l'inspecteur de la Ville avec instruction de répartir, suivant la loi, le coût de ladite expropriation.

6.—Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un profond regret la mort de Guillaume Martineau qui a sacrifié sa vie pour sauver celle de plusieurs personnes, lors d'un récent incendie, rue Sainte-Catherine-Est, et qu'ils désirent exprimer à la famille de ce héros leur vive sympathie dans la cruelle épreuve qui l'a frappée.

7.—M. l'échevin N. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROY,

Propose: Que ce Conseil ordonne à la "Montreal Street Railway Co." de prolonger sa voie ferrée sur l'avenue Atwater, à partir de la rue Sainte-Catherine jusqu'à la rue Centre, afin de pourvoir de tramways le territoire du quartier Sainte-Cunégonde ainsi annexé, et de fournir le même service qu'à la Ville, conformément à la section 34 du règlement No 210.

Renvoyée à la Commission de la Voirie pour examen et rapport.

ACTE

8.—Quittance de la Ville en faveur de Dame Narcisse Racine.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin GUAY, il est

Résolu: D'approuver cet acte et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

RAPPORTS

9.—De la Commission des Finances, à l'effet de régler des réclamations et des jugements s'élevant à \$1,754.

10.—De la Commission des Finances, à l'effet de faire remise à MM. A.-W. Grenier *et al* d'un certain montant d'intérêt.

11.—De la Commission des Finances, à l'effet de procéder à l'expropriation de la rue Gain.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin M. Martin dissident quant à l'item No 11).

12.—De la Commission des Finances, à l'effet d'ordonner à la "Montreal Water & Power Co." de poser une conduite d'eau dans la rue Lasalle.

Question différée à la demande de M. l'échevin Lévy.

13.—De la Commission des Finances souscrivant, à certaines conditions, au rapport de la Commission de la Voirie qui demande l'autorisation de poser des fils métalliques à travers certaines rues.

14.—De la Commission des Finances, à l'effet de renvoyer à la Commission des Incendies et de l'Eclairage un certain rapport de la Commission de la Voirie qui demande un crédit de \$1,150 pour réparer sa fabrique d'asphalte.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin SADLER, il est

Résolu: Que lesdits rapports de la Commission des Finances soient reçus et adoptés.

15.—De la Commission des Finances, souscrivant à un rapport de la Commission de la Voirie et du Bureau d'Hygiène à l'effet de construire des égouts dans les avenues des Cèdres et Bagg.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

16.—Des Commissions des Finances et des Parcs et Tra-

4.—From Law Department asking that two assessors be appointed to act as commissioners, jointly with Mr. F. X. Dupuis, Recorder, in connection with the expropriation for the approaches to Wellington bridge.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That Messrs. Owens and Langevin, assessors, be appointed commissioners in connection with said expropriation.

5.—From Messrs. Langevin and Ferns, assessors, submitting valuation *re* expropriation of Dame Crawford's property on St. Catherine street.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That said report be confirmed and referred to the City surveyor with instructions to apportion the cost *c^d* said expropriation according to law.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That this Council has learnt with deep regret of the sad accident which befell Mr. William Martineau who lost his life in rescuing lives at the recent fire on St. Catherine St. East, and they beg to express to the family of that hero their earnest sympathy in their deep affliction.

Ald. N. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROY, That an order of this Council be given to the Montreal Street Railway Company, to extend its track on Atwater Avenue, from St. Catherine to Centre streets, so to provide the territory of Ste. Cunégonde ward annexed, with electric cars, and to furnish a similar service as is furnished to the City, according to section 34 of by-law No. 210.

Referred to the Road Committee for examination and report.

DEED.

8.—Acquittance by the City to Dame Narcisse Racine. On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. GUAY, it was

Resolved: That the same be approved of and that the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

9.—From Finance Committee to settle claims and judgments amounting to \$1,754.

10.—From Finance Committee to remit to A. W. Grenier *et al*, a certain amount of interest.

11.—From Finance Committee to proceed with expropriation of Gain street.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. M. Martin dissident as to item No. 11).

12.—From Finance Committee to order Montreal Water & Power Co., to lay a water pipe in Lasalle street.

Consideration deferred at the request of Ald. Lévy.

13.—From Finance Committee concurring, on certain conditions, in the report of the Road Committee to cross certain streets with wires.

14.—From Finance Committee to refer a certain request of the Road Committee for an appropriation of \$1,150 to *repair asphalt plant, to the Fire and Light Committee.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. SADLER, it was

Resolved: That said reports of the Finance Committee be received and adopted.

15.—From Finance Committee concurring in reports of the Road Committee and Board of Health, for the construction of sewers in Cedar and Bagg avenues.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

16.—From Finance and Parks and Ferries Committees